
UNISANNIOCAGE0443011. Record Nr.

Titolo ÂAugustini Barbosae... ÂPastoralis Solicitudinis, siue De officio et
potestate Parochi, Tripartita descriptio cujus partes singulas, earumque
materias, methodo nova, atque expedita pertractatas sequens pagina
declarabit

Pubbl/distr/stampa Lugduni : apud Boudet, Declaustre, De Ville, & De la Roche, 1712

Descrizione fisica [8], 293, [39] p. ; fol

Collocazione PPANT       700-F-                  33

Lingua di pubblicazione Latino

Formato

Edizione [Vltima editio prioribus emendatior..]

Livello bibliografico

Note generali Occhietto col titolo: Augustinus, Barbosa, ... De parocho
Marca non censita (Il Tempo, la Fortuna e la Minerva: Semina fortunae
geminat cum tempore virtus) sul front
Segnatura: a4 A-2D6 2E4
Testo su due colonne
Frontespizio stampato in rosso e nero

Autore Barbosa, Agostinho <1590-1649>

Materiale a stampa

Monografia



UNINA99103152424033212. Record Nr.

Titolo Mary Wollstonecraft : aux origines du féminisme politique et social en
Angleterre

Pubbl/distr/stampa Lyon, : ENS Éditions, 2015

ISBN 2-84788-731-8
2-84788-704-0

Descrizione fisica 1 online resource (250 p.)

Altri autori (Persone) EliotGeorge
EnfieldWilliam
GoldmanEmma
HaysMary
Kirkpatrick SharpeCharles
WalpoleHorace
WollstonecraftMary
WoolfVirginia
ZimpferNathalie

Soggetti History
Women's Studies
féminisme
représentation
altérité
genre
Wollstonecraft (Mary)
XVIIIe siècle
feminism
representation
otherness
gender

Lingua di pubblicazione Francese

Formato

Livello bibliografico

Autore Cobb Richard

Materiale a stampa

Monografia



Sommario/riassunto La question du genre étant plus que jamais d’actualité, il n’est pas
inutile de connaître les grandes figures qui marquèrent la naissance du
féminisme. Destiné à un public français non spécialisé, l’ouvrage Mary
Wollstonecraft : aux origines du féminisme politique et social en
Angleterre offre une synthèse de la pensée de celle que l’on considère
à juste titre comme la « mère du féminisme anglo-saxon » et propose
des extraits traduits de ses œuvres. D’une modernité stupéfiante, les
analyses de Wollstonecraft montrent qu’elle fut visionnaire par ses
idées autant que par sa méthode, qui consiste à déconstruire les
représentations de la féminité qui prévalaient alors afin de
dénaturaliser les constructions idéologiques. Prélude indispensable à
toute réforme sociale, ce travail de déconstruction est libération des
esprits, « déploiement de l’imagination » qui, seul, conduit à la liberté.
The question of gender is a topical issue and it might therefore be
useful to get familiar with the great figures that made the history of
feminism. Mary Wollstonecraft: the Beginnings of political and social
Feminism is aimed at a non-specialized French readership. It offers a
synthesis of the thought of Wollstonecraft, who is widely regarded as
the “mother of Anglo-American feminism” as well as translated
excerpts from her works. Her analyses are strikingly modern and show
that she was a visionary in both ideas and method. Her method
consists in deconstructing the then-prevailing representations of
feminity so as to denaturalize ideological constructs. She envisaged
such a deconstruction as the necessary prelude to any kind of social
reform and as a freeing of minds, an “unfolding of the imagination”
that, alone, could lead to freedom.


